

## Ascenso del hijo

### Descripción

Lucas 1:68-79

Cuando pienso en el invierno en el hemisferio norte, pienso en días fríos, cortos y lúgubres. Si a esto le añadimos las complejidades del fin del horario de verano, no es raro empezar y terminar los días de trabajo en completa oscuridad.

Si bien es posible que Zacarías no haya experimentado la oscuridad de trabajar en un edificio de oficinas aislado de la luz del sol, reconoció que el mundo vivía en la oscuridad espiritual. Si uno mira con los ojos de Dios, no lleva mucho tiempo identificar la oscuridad espiritual en nuestras sociedades y países de hoy.

Pero, ¡oh, esos gloriosos días de invierno cuando el sol sale sin nubes! Cuando los días comienzan a alargarse, se puede vislumbrar los días soleados que se avecinan en primavera. Estas son las excelentes nuevas de Jesucristo. Él es el *Hijo* que surge de las tiernas misericordias de Dios que brillan sobre todos los que viven en tinieblas. Él está haciendo brillar Su luz en nuestras vidas oscuras y nos está invitando a ser un reflejo de Su luz para el resto del mundo.

Autor: Le Grecia M. Ali

**Fecha de creación**

2024/11/28